

# FEUC Objeta Folleto con Publicación Episcopal

C125

La directiva de la Federación de Estudiantes de la Universidad Católica entregó la siguiente declaración:

"Hace algunas semanas, la Conferencia Episcopal chilena, que agrupa a todos los Obispos del país, aprobó una declaración acerca del Año Santo que actualmente celebra el mundo católico bajo el lema de la Reconciliación. En ella se contienen apreciaciones negativas sobre la realidad cívica que hoy vive Chile, cuya aprobación no contó con la unanimidad de los señores Obispos, sino sólo de una mayoría de ellos.

El conjunto de dichas apreciaciones resultó en definitiva de tal manera equívoco, incompleto o superficial, que el Presidente de la Conferencia Episcopal, Cardenal Raúl Silva Henríquez, se vio en la necesidad de entregar una declaración aclaratoria que precedió a la publicación del documento de la Conferencia Episcopal, antes mencionado.

En esa declaración aclaratoria, el señor Cardenal Silva Henríquez advirtió que "la situación chilena resulta incomprensible si no se tiene en cuenta el estado caótico y de enorme exacerbación pasional que existió durante el Gobierno anterior", y la "resistencia armada que aún subsiste de algunos políticos contrarios al actual Gobierno". Agregó, además, el señor Cardenal, otras apreciaciones, que lo llevaban a concluir positivamente respecto de la "vigencia del Derecho en nuestra Patria".

Es ciertamente lamentable que tales consideraciones no se hayan incluido en iguales términos en la declaración misma de la Conferencia Episcopal ya aludida, desde el momento en que sin ellas "la

situación chilena resulta incomprensible". Es evidente que esta circunstancia facilita enormemente que en el exterior se realice un aprovechamiento mal intencionado del texto de la Conferencia Episcopal, perjudicando así a Chile, ya que para ello basta con silenciar—como se ha hecho en muchos países—la aclaración previa del señor Cardenal.

Pero lo que resulta sencillamente inverosímil y vergonzoso, es que en nuestro país, nada menos que la publicación oficial de la referida declaración de la Conferencia Episcopal, realizada en un folleto especial y con responsabilidad del Arzobispado de Santiago, haya incurrido en la conducta descrita, esto es, haya omitido la aclaración previa del señor Cardenal quien, si la formuló, lo hizo justamente porque la consideraba necesaria para favorecer la recta inteligencia e interpretación del documento de la Conferencia Episcopal. Tan necesaria que "sin ella la situación chilena resulta incomprensible".

Dado que esta publicación conceptualmente trunca del pensamiento de la Jerarquía Eclesiástica de nuestro país frente a la realidad cívica nacional, ha sido profusamente difundida, especialmente dentro de la Universidad Católica de Chile, la Federación de Estudiantes de esta Casa de Estudios (FEUC) se hace un deber en declarar que:

1) La publicación señalada, suponiendo que no corresponda a una deliberada mala intención, revela una tal ligereza y falta de criterio de parte de sus responsables, que lleva a pensar y temer que los sectores marxistas deben estar encontrando amplias facilidades para penetrar entidades "pastorales" o "cristianas" semejantes.

Al observar tal realidad, viene inmediatamente a la memoria la responsabilidad que en el crecimiento y desarrollo

del marxismo en Chile, tuvieron aquellos "sectores de inspiración cristiana y hasta eclesiológica que también pusieron su cuota en la tarea destructora", según lo señalara textualmente el miembro de la Junta de Gobierno, general Gustavo Leigh, al referirse a este tema en su reciente discurso pronunciado en la Universidad Católica.

2) Felizmente, ello contrasta con las claras homilias pronunciadas durante la semana pasada por dos destacados Arzobispos chilenos, Monseñor Emilio Tagle y Monseñor Francisco Fresno, que precisamente destacan la gravísima responsabilidad del marxismo en la destrucción de Chile, y el mérito patriótico e histórico que alcanza la legítima conducción de nuestra Patria por las Fuerzas Armadas, en el camino de la reconstrucción nacional iniciado el 11 de septiembre pasado.

Lo anterior demuestra que, bajo el signo y la influencia moral de la Iglesia Católica, e incluso bajo el amparo de su propia Jerarquía, se están llevando a cabo acciones de muy distinta inspiración o, al menos, de una marcada diferencia en cuanto a su solidez, que la opinión pública—y en especial los universitarios—no deben asimilar ni confundir.

3) FEUC concede a este aspecto particular importancia, porque está convencida que la reconciliación entre los chilenos en la unidad nacional, exige necesariamente la derrota definitiva del marxismo en nuestra Patria, por ser ésta una doctrina totalitaria, materialista y de odio, y por tanto anti-chilena, anti-cristiana, y esencialmente enemiga de toda verdadera reconciliación.

Arturo Fontaine T., Presidente de FEUC; Cristián G.

Huidobro, vicepresidente. Erwin Hahn, secretario general.

Santiago, 22 de mayo de 1974.

ENICO

S INDUSTRIALES

SEO-REPARTO

DENCIA

on libreta y certificado de

CHO 90

12 HORAS. 14 A 16

VENDO

**CALCULADORA  
ELECTRONICA**  
DE OFICINA

Gran capacidad, una memoria, redondeo decimal, factor constante, coma fija y flotante, etc.

RECOMAQ LTDA.

MONEDA 1096 (esq. Bandera-Bajo Cía. Teléfonos) FONO 80110

Mar. 23-II-74